

28.02.2024

Postulat

von Anjushka Früh (SP) und Heidi Egger (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie ausserhalb eines Strassenbauprojektes mit einfach und unkompliziert umsetzbaren Massnahmen der Bushaltestelle Holzerhurd in Affoltern ein zeitgemässes Erscheinungsbild mit verbesserter Wartequalität in Form von beispielsweise einer besser witterungsgeschützten Wartezone und mehr Sitzgelegenheiten für wartende Fahrgäste, einer farblichen Auffrischung, einer besseren Beleuchtung und der Installation einer Abfahrtstafel und einer Lautsprecheranlage gegeben werden kann.

Begründung:

Die Bushaltestelle Holzerhurd ist offensichtlich in die Jahre gekommen. Leider wird das Tram Affoltern noch viele Jahre nicht realisiert, frühestens Ende 2029, womit es noch lange Zeit dauert, bis hier etwas verändert werden soll. Intelligente Aufwertungsmassnahmen verbessern jedoch die Sicherheit und Wartequalität für die Fahrgäste enorm, weshalb bereits im heutigen Zeitpunkt eine einfache und unkomplizierte Aufwertung der Endhaltestelle Holzerhurd in Angriff genommen werden soll. Es könnten auch bereits einzelne Elemente der geplanten Tramhaltestelle Holzerhurd realisiert werden, eine Visualisierung besteht.

A.FM

Hein Ggs